

Christina Gockeln vierfache Weltmeisterin im Eisschwimmen

Christina Gockeln von der SG Mallersdorf-Pfaffenberg ist vierfache Weltmeisterin im Eisschwimmen über 25, 50, 100 und 200 Meter Brust. Bei nur 1 Grad Wassertemperatur ohne Neoprenanzug setzte sie sich in Tallinn in Estland gegenüber der starken Konkurrenz aus der ganzen Welt in allen vier Disziplinen in der offenen Wertung durch. Damit ist sie auch die erfolgreichste Schwimmerin der Weltmeisterschaft.

Luisa Lang kam mit starken Zeiten unter die Top 10 in ihrer Altersklasse über 25 m Schmetterling sowie 25, 50 und 100 Meter Freistil ebenso wie Elisabeth Parzefall über 50 und 100 Meter Freistil.



Foto (Fochler): von links: Elisabeth Parzefall, Luisa Lang und Christina Gockeln